



## **ASIA/CHINA - La comunità cattolica celebra el Año nuevo Chino junto a los más desfavorecidos**

Shi Jia Zhuang (Agencia Fides) – Con motivo del Año Nuevo chino, que se celebra el 10 de febrero, la comunidad católica continental se ha comprometido a compartir el amor de Dios con todos, especialmente con las personas más vulnerables, solas y marginadas. Según ha informado a la Agencia Fides Faith del He Bei, el párroco junto con un grupo de feligreses de Song Shu, diócesis de Lan Zhou, provincia de Gan Su, ha visitado a las familias desfavorecidas y a los ancianos solos de la zona, llevando ayuda material para que “puedan celebrar como todos los demás y puedan sentir el calor del amor de Dios”.

Otra iniciativa solidaria ha sido la de la diócesis de Bao Tou, de la región autónoma de Mongolia Interior, encabezada por el canciller de la diócesis. Juntos han recorrido 150 kilómetros, bajo la intemperie, para visitar a 27 personas mayores de pueblos diferentes, sin distinción de religión, a los que han distribuido artículos de primera necesidad, además de la Biblia, un rosario, la medalla de Nuestra Señora a los católicos y una copia de la Biblia a una familia protestante. Los fieles de la diócesis de Tang Shan, provincia de He Bei, el 3 de febrero han celebrado la fiesta junto con el Obispo Mons. Fang Jian Ping y con los sacerdotes diocesanos. Mons. Fang ha exhortado a los presentes a que “lleven a todos la alegría y el amor por la fe”. (NZ) (Agencia Fides 2013/02/07)